



ほん とう しょう
本 郷 小

R4学校だより
 第14号
 R4.10.27
 発行者
 校長 藤田雅也



本郷小学校10周年記念学習発表会

10月22日(土)、「本郷小学校10周年記念学習発表会」を開催しました。1年生代表による元気な開会の言葉に続いて、各学年の発表がありました。どの学年も工夫された内容で子どもたちが自信をもって笑顔で発表している姿が印象的でした。発表を終えた子どもたちには、やり終えた満足感と達成感に満ちあふれていました。

コロナ禍のため昨年度に引き続き、保護者の鑑賞は学年ごとに入れ替えて、各家庭2名までの制限をして密を防ぐ対策をしました。また、常時換気で寒い中での鑑賞となってしまいました。保護者の皆さんには、ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。

まだまだ制限のある中での教育活動ですが、感染防止対策を徹底しながらできる限り通常の教育活動が実施できるように工夫と努力をしていきたいと考えています。



<1年生の開会の言葉で始まりました。1年生の音楽劇「やくそく」は、けんかばかりしていた欲ばりな青虫たちが、木のてっぺんから見た広い世界に感動し、みんなであの海まで飛んでいこうと約束する物語でした。みんなで踊ったダンスも素敵でした。>



<2年生の発表は、「おまつりわっしょい!! 10周年」でした。御神輿や歌、インタビューがあり、ヨサコイも披露しました。>



<3年生の発表は、「本郷ランド」へようこそ」でした。体育で学習したマット運動や用具を使った運動で、動きの美しさを表現しました。>



<4年生の発表は、「ぼくらの未来は、ぼくらが守る」でした。笛の演奏、水の循環とSDGs、そしてダンスを披露しました。>



<5年生の発表は、「ぼくらのふるさと本郷 おいしい米を育てよう」でした。社会科や総合の米作りの学習をもとに創作劇を発表しました。ダンスも披露しました。>



<6年生の発表は、鑑定団風のテレビ番組を想定して、本当の宝物について考えるという発表でした。「本当に大切な物」について、小学生らしい視点で考えていました。最後に「キセキ」を演奏して締めくくりました。閉会の言葉も6年生でした。残り5ヶ月余りの小学生生活を「笑顔」「夢」「チャレンジ」を目標に生活し、中学校に向けてがんばるという決意を伝えて、令和4年度の学習発表会が閉会しました。>

PTA学年行事(3年)

第3学年のPTA学年行事は、「赤べこ絵付け体験」でした。会津若松市の飯盛山近くで、体験をしました。コロナ禍の中、中止となっていた学年行事をようやく再開することができました。



<芸術の秋～各種コンクールでの入賞>

○両沼地区読書感想文コンクール

- ・特選 安齋遼祐 (5年)
- ・準特選 兼子純怜 (1年) 室井 花 (2年)
- 歌川遥心 (5年)
- ・入選 星 夏希 (2年) 穴澤詩菜 (3年)
- 根本鳳雅 (3年) 大島 倅 (4年)
- 佐藤博斗 (4年) 川田真子 (6年)

○両沼地区児童作文コンクール

- ・特選 鈴木一希 (2年)
- ・準特選 室井陽真 (1年) 板橋美桜 (3年)
- 近藤希愛 (4年) 國井あゆ (5年)
- ・入選 伊藤悠馬 (2年) 梅宮琉星 (3年)
- 森 瑠季 (4年) 渡部聡友 (5年)
- 小坂雄大 (6年)